
Réunion du 22/12/2021

A 18H30 

DISTRICT  DU PUY DE DOME

13 RUE DU BOIS JOLI  BP 10010

63801 COURNON D'AUVERGNE PPDC

CLEMENT Louis P HOULBREQUE Mickaël E PEREIRA Joao P

CIVET Éric P JACQUOT Jean Luc P PETRE Grégory E

REVIRON Alexandre E LASSALAS Jean 
Jacques

E SASSANO 
Anthony

P

LOPEZ Dominique P LAVALLARD André P SOLNON Sylvie P
GENEST CROS Éric E LOPES Jorge P PERON Didier E
GILBERT Cédric P

P : présent     E : excusé     A : Absent  I : Invité

APPROBATION DERNIER PV.

Le dernier PV est adopté à l'unanimité des membres présents.

INFO GENERALE CDN.

        Dominique LOPEZ nous fait un rapport succint des dernières nouvelles du CDN.

        Une grande formation ASSO CONNECT se fera sur tout le territoire.

        L'AG d'Hiver se fera le samedi 08 Janvier 2022 par visioconférence.

        Le secrétaire André LAVALLARD assistera à cette réunion, le président Louis

        CLEMENT n'étant pas présent car au même jour celui-ci sera au Conseil de Ligue.

        Joao PEREIRA, vice-président délégué étant pris par d'autres occupations.

     

     INTERSPORT.



        Louis CLEMENT et André LAVALLARD ce sont rendus à INTERSPORT 

        COLLECTIVITE à MOZAC avec un représentant de la l’UNAF 03 pour les 

        nouvelles propositions de commandes.

          

     ADHESIONS.

       A la demande  du CDN, sortir au plus vite les non adhérents du logiciel ASSO 

       CONNECT.

       André LAVALLARD se charge de faire le nécessaire.

        A ce jour nous sommes 197.

        EQUIPE DE FOOT.

 Joao va se rapprocher de Alexandre pour voir comment joindre les joueurs,

 suite au non match à LEZOUX alors que les joueurs étaient présents.

      MANIFESTATIONS 2022.

      Compte tenu de la situation actuelle dans notre pays, la section départementale 

       de l’UNAF 63 est dans l'obligation d'annuler le repas dansant (galette des rois)

       et le LOTO.

        

        REPRESENTANT DES ARBITRES     .

         

        Gilbert n'a pas de nouvelles à nous communiquer

       REPRESENTANT DES FEMININES

       Sylvie SOLNON par l'intermédiaire du secrétaire vas envoyer un mail aux arbitres 

       féminines.

       QUESTIONS DIVERSES

       Anthony SASSANO remercie le bureau suite au décés de sa maman.



       Jean-Luc JACQUOT se charge de l'achat des boites de chocolat pour offrir au

       personnel du secrétariat du District et la Directrice Administrative.

    

       Fin de la réunion à 19h45

      

     Prochaine réunion le 16 FEVRIER 2022 à18H30 au District du Puy-de-Dôme.

      Le Secrétaire :  André LAVALLARD

     

    

      

     

     

        

          

          

         

          

  

     

      



       

       

       

           
    

   

  

  

             
          

       
             

              

                       


